



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

1<sup>er</sup> octobre 2016

### **Le Conseil d'Etat de Glaris hôte du Valais**

**(IVS).- Le gouvernement valaisan a reçu vendredi et samedi le Conseil d'Etat du canton de Glaris. Le programme a conduit les hôtes de Viège à Martigny, en passant notamment par le château Mercier à Sierre. Cette visite s'inscrit dans le cadre des rencontres traditionnelles et périodiques entre exécutifs cantonaux.**

Emmenés par leur Landaman Rolf Widmer, les membres du gouvernement glaronnais étaient accompagnés de leur chancelier ainsi que de leurs conjoints. La présidente du Conseil d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten, ses collègues et conjoints respectifs ainsi que le chancelier d'Etat ont accueilli leurs hôtes vendredi en gare de Viège et les ont conduits au Château Mercier à Sierre.

Le samedi, le groupe a effectué une visite privée de la Fondation Gianadda à Martigny pour admirer l'exposition Picasso « L'œuvre ultime - Hommage à Jacqueline ». La journée s'est poursuivie par la découverte d'un stand de la Foire du Valais présentant les trésors et le patrimoine du Japon.

